

SEPTEMBRE - OCTOBRE 2025

NEWSLETTER

MER - MATIÈRES ÉNERGIES ROCHELAISES

CHANGEMENT AU SEIN DE L'ÉQUIPE DE MER !

Nous souhaitons remercier Gwladys pour son engagement et son formidable travail au sein de l'association MER. Après deux ans pleinement engagés chez MER, elle poursuit son parcours professionnel dans le domaine de la transition écologique au sein d'ABE, toujours dans notre région. Nous avons le plaisir d'accueillir Emma Cazaurang, qui a rejoint MER le 13 octobre et reprend le relais de Gwladys. Passionnée par les enjeux environnementaux et l'action collective, Emma aura à cœur de poursuivre les projets engagés et de contribuer au développement des nouvelles initiatives de l'association.

PROJET DE RÉUTILISATION DE L'EAU : ON AVANCE !

Dans le cadre du projet de réutilisation de l'eau menée par la CDA et l'association MER, le bureau d'étude a été choisi. Un comité de pilotage va être créé incluant le bureau d'étude, des membres de la CDA et l'association MER. La réunion de lancement aura lieu courant novembre. S'en suivront plusieurs réunions de cadrage avec l'ensemble des acteurs/participants impliqués (services de l'Etat, organismes, industriels, membres de MER).

AGENDA

MARDI 25/11

CA MER - 14H30 / 16H00 - SARRION

LUNDI 03/12

GT RSE - 9H00 / 11H00

JEUDI 04/12

SALON DE LA NEUTRALITÉ CARBONE

JEUDI 11/12

GT MOBILITE 9H30 / 11H30



MOBILITÉ DURABLE : CAP SUR L'ENGAGEMENT

Le GT Mobilité du 11 septembre au Port Atlantique La Rochelle a réuni les acteurs locaux pour booster l'engagement des salariés autour du plan de mobilité. Entre partages d'expériences et ateliers participatifs, les idées ont fusé : challenges internes, ambassadeurs mobilité, ateliers vélo, communication, formation à l'éco-conduite. Objectif final : tester des actions concrètes et faire vivre la dynamique collective en faveur de déplacements plus durables.

BIODIVERSITÉ : LA NATURE

S'INVITE SUR LES SITES INDUSTRIELS

Le 03 septembre dernier, le Groupe de Travail Biodiversité a réuni plusieurs acteurs industriels du territoire pour partager leurs actions concrètes. Les échanges ont rappelé les grands enjeux : limiter l'artificialisation des sols, préserver l'eau, protéger les espèces locales et améliorer l'image environnementale des sites. Les participants ont aussi identifié les freins (coûts, contraintes réglementaires, manque d'espace) et les leviers : partenariats avec associations naturalistes, implication des collaborateurs et formation. Prochaine étape : poursuivre la dynamique le 3 décembre avec un focus sur les aides publiques et projets communs.

SALON NEUTRALITÉ CARBONE : LE STAND DE MER VOUS ACCUEILLE

Jeudi 04 décembre, aura lieu le Salon de la Neutralité Carbone à l'espace Encan. Adhérents, n'hésitez pas à passer nous voir au stand, l'occasion parfaite pour se rencontrer ! Au programme : conférences, ateliers, innovations et retours d'expériences pour avancer concrètement vers la neutralité carbone.